

Pág.: 7 Cm2: 454,0 Fecha: 11-08-2024 Tiraje: 3.000 Medio: El Heraldo Lectoría: 6.000 El Heraldo Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: coaniquem convoca a mesa tecnica de trabajo para la prevencion y alerta temprana de incendios en lugares habitados

COANIQUEM convoca a mesa técnica de trabajo para la prevención y alerta temprana de incendios en lugares habitados

país.

introduciendo mejoras

normativas, y generan-

OANIQUEM ha decidido impulsar una mesa de trabajo intersectorial que recopile información, estudie la legislación internacional vigente y sintetice evidencia para hacer recomendaciones técnicas y así generar cambios normativos que permitan disminuir al máximo la pérdida de vidas de niños y adultos, instalando esta problemática y buscando sensibilizar a la población en esta materia.

Esta mesa técnica sesionó este miércoles 7 de agosto por primera vez y entre las instituciones públicas y privadas sin fines de lucro que participarán de la instancia, se cuentan el Ministerio de Salud, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, además de Bomberos de Chile, la Asociación Chilena de Municipalidades, la Asociación de Municipalidades de Chile, el Servicio Nacional

La institución busca impulsar cambios legales que prevengan las lesiones graves de quemaduras de niños, niñas y adultos producidas por incendios y las muertes asociadas, las que se estima alcanzan al menos los 150 casos al año en Chile.

de Prevención y Respuesta ante Desastres, la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, el Instituto Nacional de Normalización, la Corporación Nacional de Consumidores y Usuarios, el Colegio de Arquitectos de Chile, la Fundación Techo, la Pontificia Universidad Católica y la Universidad de Chile, así como la arquitecta Edith Pacci y Elemental, la oficina del arquitecto Alejandro Aravena.

La mesa también podrá recibir a partes que se consideren interesadas en el desarrollo de esta propuesta y que quieran aportar a la discusión.

"Los incendios en lugares habitados puedor de COANIQUEM.

Existen diversas fuentes de información respecto a los fallecidos por incendios en Chile. En una primera aproximación, según los datos estudiados por COANIQUEM a partir de estadísticas del INE y del Ministerio de Salud, se puede

den prevenirse y de esta forma la muerte y lesiones graves de muchos niños y también adultos. Necesitamos mejorar los sistemas de alerta temprana, como los detectores de humo, que permitan a los chilenos reaccionar de forma oportuna frente al evento de un incendio y preservar su integridad física", explica el Doctor Jorge Rojas Zegers, Funda-

inferir que las defunciones por quemaduras asociadas a la exposición al fuego directo superan los 150 casos cada año en nuestro "COANIQUEM tiene la convicción de que tanto las muertes como las lesiones severas y secuelas de quemaduras sufridas por exposición al fuego producto de incendios en espacios cerrados, pueden ser reducidas

do campañas educativas que concienticen a la población respecto de medidas de prevención, alerta temprana y evacuación oportuna en caso de incendios. Agradecemos la gran disposición de los diversos ministerios, entidades públicas y privadas y expertos que han acudido al llamado de esta mesa de trabajo que tiene como principal objetivo salvar vidas", agrega el Doctor Rojas, Premio Nacional de Medicina 2024.

Una vez concluido el trabajo de la mesa técnica, COANI-QUEM entregará estas recomendaciones al Presidente de la República y a los Presi-dentes de la Cámara de Diputados y del Senado, buscando proponer una agenda de trabajo conjunto que impulse los cambios legislativos o normativos que resulten en ambientes más seguros para las familias chilenas, junto con el desarrollo de campañas de educación a la comunidad.

